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２０２４年（令和６年） １月２５日 (木) 晴れ 第２７８７回（ 当年度第２１回 ）例会  
               

            

点 鐘                 会長  富田 清孝君

司 会                 ＳＡＡ  濱島聡一朗君 

国歌斉唱                    「君が代」 

ロータリーソング斉唱            「奉仕の理想」

四つのテスト斉唱               濱島聡一朗君 

    ― 言行はこれに照らしてから ― 

１.真実かどうか 

２.みんなに公平か 

３.好意と友情を深めるか 

４.みんなのためになるかどうか 

 

会長挨拶                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     会長 富田 清孝君 

こんにちは、今日は職場訪問でワイナリー見学です。

以前テレビで見たのですが、ワインは葡萄のできに大

きく左右され、糖度の高い葡萄が必要とされると言わ

れていました。寒暖差が大きいと葡萄の糖度は高くな

ると言われていますが、また葡萄栽培時に一時的に水

をやらないようにすると、葡萄の糖度は高くなり発酵が

進むといわれていました。いい葡萄に育つにはある程

度の水不足というストレスが必要な訳です。人間もこれ

は同じでしっかり育つにはある程度のストレスが必要だ

と思います。なんのストレスも無く育った人間はふにゃ

ふにゃだと思います。ストレスは過剰だと心や体に悪影

響を与えますが適度なストレスは人間の成長や日々の

生活に必要な物だと思います。今日も宜しくお願いしま

す。 

 

幹事報告   -別紙-      幹事     木本 寛君 

 

出席報告              委員  伊藤 かね子君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

４８名 ２６名   ２２名 ５７．７８％ 

 
ニコボックス            委員   伊藤かね子君 
 
〇本日の小牧ワイナリー職場訪問楽しみにしておりま

す。職業奉仕委員会の皆様、よろしくお願い致しま
す。 

富田 清孝、波多野 智章、木本 寛、三輪 慎一郎君 
 
〇本日のクラブフォーラム職場訪問を担当させて頂き

ます。本日よろしくお願い致します。 
長瀬 晴義君 

 
職場訪問  
「小牧ワイナリー」 
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小牧ワイナリーの概要をお話いただきました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
職員さんによる、ラベル張りの実演です。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ブドウ畑を見学しました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
所長さんよりワイン作りについてお話いただきました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
富田会長にコルク栓の体験をしていただきました。 
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本日の食事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
会報掲示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
写真等ございましたら会報までお知らせください。 

（担当 山﨑 博征） 

 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 


